

COMMUNIQUE DE PRESSE

Tunis, le 26 mars 2015

Les Ambassadeurs de l'Union européenne en Tunisie déposent une gerbe de fleurs au Musée de Bardo

Leurs Excellences Latifa Lakhdhar, ministre de la Culture et Laura Baeza, Ambassadeur de l'Union européenne en Tunisie, ont déposé, aujourd'hui, en présence des Ambassadeurs de l'UE, une gerbe de fleurs au Musée du Bardo, à la mémoire des victimes qui ont succombé la semaine dernière à la suite du sinistre attentat terroriste.



Accompagnés par le Conservateur du Musée, M. Moncef Ben Moussa et en présence de la ministre de la Culture, les Ambassadeurs de l'UE ont visité, par la suite, ce lieu historique, symbole de la richesse patrimoniale tunisienne et universelle.

